



南会津町立田島小学校だより

令和7年8月25日発行

田島小だより

No. 7

「2学期も、がんばるぞうさん！」

「楽しい時間はあっという間にすぎてしまう。」この言葉どおり、夏休みはあっという間に終わり、2学期が始まりました。静まりかえっていた学校に、子供たちの元気な声が響いています。

さて、その夏休みですが、今年はびわのかげプールが使えず、限られた期間でしたが田島第二小学校のプールをお借りしての実施となりました。余り馴染みがないプールで、そして時間も限られていたのでなかなか行くことができなかった子供たちも多かったかもしれません。次年度以降も同様の対応をとらざるを得ないことも考えられます。その際は今年同様、送迎やPTAにおいての予算面でのご協力、よろしくお願ひします。



9月の行事予定

- 5(金) 授業参観・保護者の集い
8(月) 避難訓練・引き渡し訓練
11(木) PTA役員会
起震車体験 1・5年
12(金) 秋に親しもう(1・2年)
※19(金)予備日
15(月) 敬老の日

- 18(木)
22(月)
23(火)
24(水)
25(木)
26(金)
- PTA実行委員会
視力検査(高)
秋分の日
交通安全パレード
視力検査(中)
視力検査(低)



[前期通知票配付](#)



10月の行事予定

- 1 (水) 陸上壮行会 (T)
2 (木) 小体連陸上競技大会 (5・6年)
※ 全学年弁当持参
3 (金) 小体連予備日
※ 全学年弁当持参
6 (月) 合奏祭壮行会 (T)
7 (火) 校内マラソン記録会Ⅱ
8 (水) 校内マラソン記録会予備日
クラブ活動
10 (金) 就学時健診



- 13 (月) スポーツの日**
15 (水) 郡合奏祭 (4年)
16 (木) P T A役員会
17 (金) 中学校を知ろう (合唱鑑賞)
21 (火) もみじ給食 + 縦割活動
22 (水) 小教研二次研
※4校時 (学年によって)
24 (金) 学習発表会準備
25 (土) 学習発表会
27 (月) 繰り替え休業日
29 (水) 図書委員会の発表



子育ては楽しい！！

「子育てで、大変だったことはありますか。」 1学期後半、ある調査結果を知らせる報道を見ました。子育ては大変で、その課題を解決するための調査であり、解決策を考えるためであったと思います。しかし、その逆である「子育てで、楽しいこと、喜びはなんですか。」といった内容の報道はありませんでした。

以前にも学校だよりに書きましたが「報道は、『マイナス面』の内容が多くあり、『プラス面』の内容は大谷翔平選手の話題くらいである」と。子供たちがSNSを活用し、手に入る情報もマイナス面の内容が多いので、十分に注意してほしいと書きました。

上記のように子育てのマイナス面の記事に触れる機会が多かった子供たちが、将来結婚し、子供を作り、育てるということに意欲を持てるでしょうか。子育てのイメージが悪くなり、少子化に拍車をかけることにつながりはしないでしょうか。このマイナス面を全面に出した情報発信は、教職員の職場（子供の成長に日々触られる喜びより、職場のブラックが報じられている？）も同じように感じます。

1学期末に「絆(きずな)通信」が本校PTA役員より発信されました。この目的は

「子供たちの健やかな成長のために、保護者の立場から保護者へ情報を発信すること」特に

- PTAとして、ルール等を確認すること(情報モラルなど)
 - 保護者同士の横のつながりをもつこと
 - 子育てのプラス面を発信し、子育てのイメージアップ
- とのことでした。

1つめは、情報モラル等、保護者が活動する上で必要なルールの確認

2つめは、保護者同士の交流を進める諸事業の様子を発信

※ 子供たちに人間関係づくりの見本を保護者が示すとともに、その横のつながりをもとに、子供同士の交流やトラブルの解決にもつなげていただきたい。

※ トラブル解消の際、学校が間に入らないことで、早期の解決につながるだけではなく、学校の負担減にもつながることは大変うれしいことです。

3つめは、子供たちの将来を考え、子育てのよいイメージを発信

※ 子育ての中で子供たちと一緒に行った家庭での活動で、子供たちの感想はよく聞きますが、保護者の方の感想を聞く機会があまりありません。ぜひ子供たちと取り組んだ活動で保護者の方がどのように感じたのか、その楽しさ、喜びを発信してほしいと思います。

これも以前の学校だよりで紹介しましたが、家では食べなかつた納豆を、給食では挑戦して食べたときの保護者の方の感想を掲載しました。その他、スポ少や中学校での部活動においての子供たちとの関わりでも子供の成長に触れ「子育ての楽しさ、喜び」を感じられているのではないかでしょうか。(送迎や弁当作りの大変さはあったとしても)

※ 少子化対策につながることを期待しています。

夏休み中、たくさん子供たちと触れ合う機会があったと思います。「絆通信」(PTA発行)で「子育ての楽しさ、喜び」を保護者間で共有するとともに、未来の保護者である子供たちとも子育ての楽しさを共有してほしいと思います。

<学年行事の一コマから>

